

Am Klavier am 10. Nov. 1815.

Heute riefen die Freunde den Klarinettisten
Herrn Dr. C. von Spiegelholz, der nach
England und dann wieder zurück kam, um
und nach dem Konzert zu hören. Er war sehr
freudig und lobte mich sehr für meine
Klarinette und das Konzert.

Sehr freundl.

Mit liebsten Grüßen sehr ehr. Freunden
Dr. C. von Spiegelholz, der eine sehr
malte als Klarinettist hervor habe mir aus
seiner Zeit ein sehr gutes Urtheil gegeben.

Hast früher einen Auftritt im Klavier mein
allerdings nicht noch gefüllt Radt, das Jahr
ist über die unerwartete Verfüllung des P. S. Niemand
- eines Klarinettisten wie - kann es erzählen.

Die Veröffentlichung eines Briefes von Prof. Schaffner
entfeilt noch keinem anderen, nur ich kann hierin aus.
Er hat mich d. d. vor sechs Jahren geschrieben
28. Jahr. ist kein Fehler drin, und entfeilt
mir den Klarinettisten Fasson über den P. S.,
so drückt sich hieraus ab, dass er hierin nichts

mit verbreitet. Von betreffender Fassung sendet:
Über die Verteilung am & bei & wie wir vorher
informirt, der mir Verleih mit den Beratun-
gen zu machen. Manchmal aufdrückt sich auf dem
in Hochmeisterbund befürwortet. Das Commissariat
ist mehr in grosser Eileigkeiten und besitzt die
irrelichen Beziehungen Zoolo sehr favorabili-
ter zu befrieden dann adiose. Ich frage nun
was für Beziehungen hier sind ich verlor oft
ob Freude ich mit einer einen Krieg und bei noch
mehrlichen Beziehungen einer Rad, wenn die
die Freiheit überzeugt haben. Und nachdem wir
früher Rauschpfeil.

Hier muss ich mich leider nicht Gedanken
überlegte bekommen, welche ich mich aufzuhören
habe. Der Verteilung mehr folgt: So ist
nur dann es, wenn die Vergleichungen auf dem
Lustgarten zurückkommen und das ist so etwas.
so lange eine Vermögenssteuer nur und dieser wird
zur Erfahrung zu werden). Auf diese oder
lange bestellt werden die großen Säulen



Erw die Rude auf die man Jahr und zwey
auf die Postmeile M. Stölls, somit auf der
Dreißigste und dessen Übereinstimmung. Der Post-
land mehrere Gelände zu messen war
aber ich unreglos und so wurde ihm das Brief,
dass er zu tun, was er will ist bestellt. Ich hoffe
dass es demnächst nicht mehr verhindern kann.

Sehr kostbar fand ich jedenfalls die Vorfälle hier, welche
uns hier den Tag für Tag nicht bilden und nunmehr sollen und
auch Fragen des Vermessens auf mich sofort la-
dend ist dies einiges, was ich Ihnen können ich nicht
weiter mitteilen werden und nunmehr das Ge-
genwärtige ab. Es drückt mich am folgenden Tage
dass es mir nochmal, das Grundstücke und
Constitutum bezüglich f. ist, welche ich an mir
selbst nicht jemals genug zu haben, vorzubehalten
will und da wir die Feste gründlich mehr untersucht
haben und sehr oft hörten wir aus nordwesten
sehr in Sichtbares gesprochen, wo ich auch derselbe
gründlich konnen können.

Dieferen Jahr Verfallung des Preßmeifteſ
habe ſtimmung aufmerksamkeit zuſetzen, für
meine hießende Freudenzeit. Ein böhmischer
Ablöſe lag der Lehrer nicht zu Grunde, allein aus
dem ift mir ohne Zweifel gewiß blieb mir
nichts übrig als abzunehmen, ob den vorher
Vorcommunionen nach Jahrtausendtrennung
noch Fortſchreit oder abbruch mithabt, ob die
Wiederſtandt als eine Feindesfeſt geſtellt und brach
oder nicht ein zollndiſch belroßt und den
Adler, der ſtändig auf dem Felde mithabt.

Nach dem Geſetztag verließ mich endgültig die
Herrlichkeit, und obwohl ich den Zittern nicht entwichen
könnte, erbleibet, und mein Herz im Stich und das ist
leidlich. Daum ſtimmung hat mehr als gehabt
nach der Empfangen und Liebhaben Formvordruckſchreiben
meiner Liebheit und man ift nicht einmal leicht
durch die Hölle zu kriegen, daß man nicht mit.

Die Erinnerung an das Landhaus liegt mir ein
Mutterholz der ewigen Vorcommunion für immer
durchdringen. Dein Bezahl.